
   
Comissão Especial da Indústria, Setor Coureiro Calçadista, Comércio e Serviços 

 
                                                      

                                                                      Campo Bom, 04 de maio de 2023.   

Excelentíssimo Senhor  
Vereador Jerri Moraes 

Presidente da Câmara de Vereadores de Campo Bom 

 

                                           REQUERIMENTO _________/2023   

                                  Os vereadores signatários, integrantes da Comissão 

Especial da Indústria, Setor Coureiro Calçadista, Comércio e Serviços, 

requerem que após tramites regimentais, seja apreciado e deliberado o seguinte 

requerimento e, caso aprovado, seja o mesmo enviado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando: 

  Seja estudado a possibilidade da aquisição de espaços 

coletivos, nas Feiras de negócios do Setor Coureiro Calçadista, que 

ocorrem em nossa região, espaços esses para exposição dos produtos e 

inovações das nossas empresas do setor coureiro calçadista e outros 

empreendimentos. 

  Sugerimos como projeto piloto: 

A Feira Zero Grau - Feira de Calçados e Acessórios, na cidade de 

Gramado que acontece no mês de novembro; 

 

 A Feira Inspiramais, A 28ª edição do Inspiramais será realizada nos dias 

11 e 12 de julho, no Centro de Eventos da Federação das Indústrias do 

Estado do Rio Grande do Sul (Fiergs), em Porto Alegre/RS. 

 

  Sem prejuízo de que possa haver participação nos demais 

eventos do setor. 



   
Comissão Especial da Indústria, Setor Coureiro Calçadista, Comércio e Serviços 

 

JUSTIFICATIVA: 

   A Comissão Especial da Indústria, Setor Coureiro Calçadista, 

Comércio e Serviços, vem ao longo dos anos mantendo uma presença 

permanente nas feiras de negócios do setor, dialogando com nossos 

empresários, recolhendo sugestões e divulgando as inovações e anseios 

do setor, tão essencial no fomento da geração de renda e empregos em 

nossa cidade, propondo, debatendo e apontando soluções que permitam o 

desenvolvimento da nossa cidade. 

  Nota-se a necessidade de termos um espaço coletivo de 

Campo Bom nesses eventos, para que nossos empresários possam, a 

partir da iniciativa do nosso poder público, melhor divulgar o setor. 

  Cremos que apesar de termos uma economia pujante em 

nosso município, é salutar atentarmos para o fortalecimento da indústria, 

especialmente no setor coureiro calçadista, que representa uma parcela 

significativa do nosso PIB, que hoje é cerca de 1/3% do PIB.  

  Acreditamos que a iniciativa proposta, trará um incremento no 

volume de negócios e mais divisas para nosso município. 

Atenciosamente, 

Comissão Especial da Indústria, Setor Coureiro Calçadista, Comércio e Serviços 

 

 ________________________                                 ______________________ 

 Vereador Victor Souza – PCdoB                           Vereador Jair Wingert – PP 

 

 

________________________                               _________________________ 

Vereador Jeferson Nunes – PDT                       Vereadora Sandra Orth - PSDB 

        

    

 ________________________                                                     
Vereador Adilson Tareco - PDT 


